
 

  

 

 

 

 

 

 

 

神戸幼稚園  ２０２１年２月２６日 ＮＯ．１７ 

 生活発表会、ありがとうございました！！ 

 

【生活発表会後にいただいたおたよりの一部を紹介します☆】(抜粋) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゆりぐみだより 

 発表会見に行けて、とても良かったです。Ｂ、歌の時とてもドキドキしている感じでしたが、こち

らもドキドキしておりました。産まれた日のことを思い出し、６年間の事を思うと涙が出てきました。  

劇も大丈夫かな？？と心配しましたが、友だちのことも気にかけながら役をこなしていて、大きな

声も出ていて、とてもびっくりしました。成長を感じ嬉しく思いました。他の子どもたちもとても可

愛らしく、楽しませて頂きました。 

 取り組みが始まった頃から、家でも劇で何役をするとか、こんなことをする、お友だちがこんなこ

とをする、合奏は○○(楽器)をする、こんなところが難しい・・・など、たくさん話してくれていて、

でもいつも楽しそうに話しているので、喜んでやっているんだろうなと思っていました。本番、緊張

しながらも、しっかり頑張っている姿に感動しました✨ 

 劇はとっても楽しそうで(^-^)今まで話を聞いて「？？？」だったことが、これだったのか！と分

かりました(笑)。 

 子どもたちの声にいつも耳を傾けていただき、否定することなく受け入れてくれているからこそ

の、素敵なおたのしみ会だったんだと思います(*^^*) 

 合奏の時、ガチガチになっているＣを見て、私がドキドキ💦だけど、演奏を進めていくうちに笑

顔が戻ってきて、ホッとしました♡当日の朝「あぁ・・・緊張するなぁ・・・」と不安な表情だった

ので、先生からのお手紙に書かれていた様に「失敗とかコマまわしが出来なくっても、Ｃやゆりぐみ

の皆が楽しかったって終われたらいいんだよ。ママたちは、皆の楽しんでいる笑顔を見に行くんだよ」

と声をかけました。そうすると、自信のついた表情になり、「がんばる！」と大きな声で返事をして

くれました。そのことを思い出したかは、わかりませんが(笑)。笑顔でたくましい姿を見せてくれま

した。 

そして、なんといっても感動したのが、皆の協力。他の子が困っていたら、コソっとセリフを言っ

てあげたり、出来なくって頑張っている子を応援する。自分たちも長いセリフや出来るかどうか不安

のある中、友達のことまで気遣える姿には、本当に感動しました。 

 母は涙、涙でした・・・。きっと、普段の生活の中でも、応援しあって、はげましあう事が出来て

いるからこそ、発表会でも出来た姿なんだな・・・。きちんと人の事を見て、声をかけられる様にな

ったんだなと改めて感動し、涙しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生活発表会当日を指折り数えて楽しみにしていた、子どもたち。実際たくさんのお客さんを目の

前にすると、とても緊張していましたね。それでも友だちと協力して、いつもの力を発揮して、楽

しむ子どもたちの姿に大きな成長を感じました。 

 この生活発表会を作り上げる中で、みんなでたくさん話し合いをしたり、練習を重ねたりしてき

ました。「難しいな・・・」「できるかな？」と感じたこともたくさんあったと思いますが、そこで

諦めずに粘り強く取り組み、乗り越える力も身につきました。 

 また、一緒にがんばって、達成感を共に味わった友だちとの関係はますます深まり、困っている

友だちに声をかけたり、自分たちで声をかけ合って生活を進めたりする姿も一層増えました。友だ

ちのことを思って自分から動く姿も素敵ですよ♡ 

 一回りも二回りも大きく、たくましく成長した子どもたち。残り少なくなってきた園生活も楽し

んでいきたいです(^o^)／ 

 
 

 

 

 今年度は感染防止対策のため、例年とは違う開催方法になりましたが、保護者の皆様にはご理解

ご協力いただいたことに感謝しています。本当にありがとうございました。 

 友だちと一緒に楽しみながら頑張っている姿にとても感動しました。劇の時間も長いのに、最後ま

でやり切って、子どもってすごいな・・・と思いました。 

 友だちと仲良くやっていけていること、自分のやるべきことを一生懸命やっている姿を見れてうれ

しかったです。 

 みんなで考えて、みんなで協力している感じがとてもステキでした♡温かい雰囲気に包まれていて、

ほんわかした気持ちで見させていただきました(^^♪ 

 本番での姿を見て、自分で考えてちゃんとやっているんだなぁ、と納得できました。自信をもって

舞台に立っていたのでよかったです。ゆり組の一員になれているなぁと思いました。 

 劇では、みんながそれぞれ見せ場があったり、効果音など役割があったリとおもしろかったです。 


